

LUNDI 17 FEVRIER 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Air Corsica poursuit sa stratégie de développement entre la Corse et Rome.

Après la venue du Pape en Corse, en décembre dernier, la demande de la clientèle insulaire pour se rendre dans la cité du Vatican continue de progresser ainsi que la demande italienne pour des séjours en Corse.

A l'occasion des longs week-end liés aux fêtes religieuses du printemps 2025, la compagnie a décidé d'accroître son offre de siège au départ d'Ajaccio là où s'exerce la plus forte demande. Ainsi ce sont près de 1500 sièges qui seront ajoutés pour Pâques, l'Ascension et la Pentecôte avec le remplacement des ATR par des Airbus ainsi que deux fréquences supplémentaires le mercredi 28 mai (veille du jeudi de l'Ascension) et le dimanche 1er juin.

Pour rappel, deux rotations hebdomadaires régulières sont programmées entre Ajaccio et Rome les mardi et vendredi durant la saison été et entre Bastia et Rome, les lundi et jeudi de début juin à fin août.

Par ailleurs, un accord commercial de partage de codes entre Air Corsica et la compagnie ITA Airways facilite les déplacements de la clientèle italienne depuis l'ensemble du territoire italien et permet à la clientèle insulaire de profiter des multiples connexions à l'international sur le hub de Rome.

Marie-Hélène CASANOVA-SERVAS, Présidente du Conseil de surveillance d'Air Corsica déclare : « *L'ajout de capacité sur Rome s'inscrit dans le cadre du développement des liaisons entre chacun des aéroports corses et l'Italie. Nous répondons ainsi à la demande spécifique de nos clients ajacciens qui s'intensifie. La visite du Saint-Père, encore présente dans tous les esprits participe sans doute à l'engouement constaté pour Rome. Avec cette offre supplémentaire déployée en avant saison, Air Corsica poursuit sa stratégie de renforcement des connexions directes avec l'Italie.* »

CONTACT PRESSE :

AIR CORSICA / Mélanie CECCHI / Tél : 06 34 25 29 36 / Email : mececchi@aircorsica.com